



LA DISCUSIÓN

Año 154
N° 51.261

Fundado el 5 de febrero de 1870

Jueves 2 de enero de 2025. www.ladiscusion.cl

Más de 14 mil extranjeros residen en la región de Ñuble



Población migrante en el territorio regional se incrementó en 2.091 personas en un año. Ñuble representa el 0,7% de la población total (1.918.583 personas) de residentes extranjeros en Chile, según dio a conocer el INE junto al Servicio Nacional de Migraciones.

Ciudad. P4



Andes Solar ingresa al SEA parque eólico que se emplazará en Ñiquén y San Carlos

Tendrá una potencia de generación de 115,2 MW. Considera la instalación de 16 aerogeneradores de 231 metros de altura, además de un sistema de baterías y una línea de transmisión de 4,4 kilómetros para inyectar la energía a la red.

Economía. P9

Sernameg pide prisión preventiva para formalizado por femicidio

Imputado recibió la medida cautelar de arresto domiciliario total, medida que fue apelada por el Ministerio Público y a la que se sumó el Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género que además comprometió una pensión para los hijos de la mujer desaparecida en marzo de 2024 en San Carlos.

Ciudad. P6



Marejadas afectaron a la desembocadura del río Itata

Maquinarias pesada gestionadas por los municipios de Coelemu y Cobquecura permitió crear un canal de evacuación para abrir el paso del agua hacia el mar. Sin embargo, la emergencia se mantiene.

Ciudad. P5

Legislarán para definir un permiso de circulación estandarizado

Política P7



Joven promesa de Ñublense emigra a la U a cambio de Federico Mateos

Deportes. P12